

■ **Gemeinsames Familien-Kochen**

Mit dem Projekt „Wir Kochen“ startet SPAR gemeinsam mit dem Kinderbüro und dem Gesundheitsfonds Steiermark ein neues Projekt, das Familien dazu motivieren soll, mehr gemeinsam zu kochen. Die kindgerechten Rezeptkarten sind ab sofort an den Feinkosttheken aller Filialen erhältlich.



Ch. Holzer Spar

■ **Hervorragende Kooperation**

Der Fensterspezialist Katzbeck darf sich über den ACR Kooperationspreis 2017 freuen: Gemeinsam mit der Holzforschung Austria entwickelte man das neue Verbundfenster „WINDOW AIR“, welches automatisch, im geschlossenen Zustand, lüftet und dazu keinen Strom benötigt.



D. Katzbeck Katzbeck

■ **Steiermarkhof wieder eröffnet**

Nach einer mehrmonatigen Erweiterungs- und Umbauphase öffnete das Bildungszentrum Steiermarkhof wieder seine Pforten. Neben neuen Seminarräumen entstanden hier eine moderne Hofkochschule, drei neue Galerien, ein Bildungszentrum und ein aus Holz gebautes Bürozentrum.



F. Titschenbacher LK

Miss Styria

AM CATWALK

Kerstin Zacharias. Die Beauty-Expertin ist ab dem kommenden Jahr für die Wahl der neuen Miss Styria verantwortlich.

Weekend: *Gemeinsam mit Stefanie Michl-Kogler haben Sie sich dieses Jahr die Lizenz für die Miss Styria gesichert. Was macht das Event für Sie so reizvoll?*

Kerstin Zacharias: Es ist uns ein Anliegen, dass wir mit dem Miss-Styria-Event die Steiermark so gut wie möglich repräsentieren können. Für uns ist es reizvoll, weil unsere Leidenschaften im Beauty und Lifestyle-Bereich liegen. Es ist die optimale Ergänzung dazu.

Weekend: *Sind Schönheitswettbewerbe überhaupt noch zeitgemäß?*

Kerstin Zacharias: Man sagt oft, dass es nicht mehr zeitgemäß ist. Wir wollen aber beweisen, dass auch eine Miss-Wahl modern und cool sein kann. Wir wollen unsere persönliche Note einfließen lassen.

Weekend: *Seit über einem Jahrzehnt sind Sie auch mit*

Ihrem eigenen Unternehmen „Beauty & Soul“ erfolgreich. Wie lässt sich das mit den neuen Aufgaben verbinden?

Kerstin Zacharias: Neben meinem Antiaging-Institut ist es auf alle Fälle eine Herausforderung. Wenn man es toll machen möchte, muss man natürlich auch viel Zeit in dieses Projekt investieren. Zum Glück haben wir eine fleißige Assistentin und ich bekomme sehr viel Unterstützung von meinem Mann.

Weekend: *Aktuell werden gerade wieder die schönsten Frauen der Steiermark gesucht. Was müssen diese mitbringen?*

Kerstin Zacharias: Eine Miss muss die Steiermark präsentieren und deshalb ist neben den äußerlichen Kriterien eine tolle Persönlichkeit ein Muss. Wir und unsere Sponsoren arbeiten dann mindestens ein Jahr mit ihr zusammen und da ist alles andere nicht möglich.



■ **Guter Saisonstart für die Seilbahnen**

Rund 31 Millionen Euro wurden von den steirischen Seilbahnbetreibern über den Sommer in den weiteren Ausbau von Qualität, Sicherheit und Komfort investiert. Damit visiert man heuer die magische 100-Millionen-Euro-Umsatzgrenze an. Auch nachhaltige Wertschöpfung soll so in den Regionen geschaffen werden.



Arthur Moser WKO

■ **Rekordsaison für Grazer Spielstätten**

Erfreuliche Bilanz für die Grazer Spielstätten: Zu den rund 550 Veranstaltungen auf der Schloßbergbühne Kase-matten, im Dom im Berg und im Orpheum kamen in der vergangenen Saison knapp 208.000 Besucher. Das bedeutet ein Besucherplus von fünf Prozent. Die neue Saison startet am 28. Oktober.



B. Rinner Spielstätten

■ **Dieselkino in Lieboch eröffnet**

Anfang Oktober eröffneten Ernst, Wolfgang und Andreas Diesel ihren 10. Kino-Standort in Lieboch. Rund 10 Millionen Euro wurden in das Großprojekt investiert, über ein Jahr gebaut. Das bisherige Kino in Bärnbach hat den Spielbetrieb eingestellt, die Mitarbeiter wurden am neuen Standort übernommen.



Ernst Diesel Dieselkino